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株式会社ジェイコムイースト東関東局 

放送番組審議会 議事録 

 

2018年度の放送番組審議会は、2019年 4月 24日（水）に株式会社ジェイコムイースト東関

東局で開催された。 

 

＜放送番組審議会委員＞ 

ご 出 席 

伊 藤 晋 様        坂 詰 宮 子 様 

関 学 様        田 口 惠 一 様 

平 井 克 己 様 

 

ご 欠 席 

庄 子 進 様 

                                                 （５０音順） 

 

 

審議会議長選任 

議長に田口様を選任した。 

 

事業者側からＪ：ＣＯＭチャンネルの取り組みにつき、報告があった。 

 

【審議】（田口議長による進行） 

 

■『デイリーニュース』について 

（委 員） 

「デイリーニュース」は安心して見ていられる良い番組である。 

4月からの「デイリーニュース」再放送拡大は、非常に良い試みである。 

柏市や我孫子市などのニュースを再放送している「エリアニュース」は、本放送を見逃した

時に助かる。 

「デイリーニュース」は 1 日約 4 本、1 年で約 960 本の貴重なローカル情報を毎日放送して

いることは非常にありがたい。 

また、放送時間に見られない人も「ど・ろーかるアプリ」で一週間見られるので、スマホとの

連携は良いと思う。 
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桜の時期に放送した「川村学園女子大学 我孫子キャンパスでの桜の一般公開」の話題は

地元にもかかわらず、知らなかった話題だったので「デイリーニュース」で知れて良かった。 

昨年依頼をした「租税教室」の取材の際には、税務署長に大変感謝をされた。 

 

■『東葛調査隊』および『ど★ローカル一直線』について 

（委 員） 

「東葛調査隊」や「ど★ローカル一直線」は、今、ＮＨＫや民放でも流行っている（散策）番組

なので、特徴の出し方にもう少し工夫が必要。 

「東葛調査隊」の出演者全員爽やかで嫌味も無く、今後も継続して欲しい番組である。 

 

■『東関東人図鑑』について 

（委 員） 

「東関東人図鑑」は、地元出身の有名お笑い芸人が番組ＭＣということで、親近感が持て、 

質の高い番組であると思う。 

 

■地元スポーツチーム番組について 

（委 員） 

地元のスポーツチームの番組や生中継もされているので、地域密着を体現している。今後

も出来る限り多くのスポーツを放送することで裾野が広がっていくのではないか。 

柏レイソルがJ２に降格してしまったため、観客動員数が減少している。新たなファン獲得の

ため、「REYSOL ZONE」の公開収録の回数を増やして欲しい。 

 

■『J:COM 防災ナビっ！』について 

（委 員） 

「J:COM 防災ナビっ！」は手を止めて見てしまう程、関心の高い内容で非常に良い番組で

ある。 

 

■『空中散歩』について 

（委 員） 

「空中散歩」は、曲の時に一部音が出ていないところがあるが、問合せは無いのか。 

（藤原 制作グループ長） 

番組制作担当者へ確認します。 

 

■その他ご意見について 
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（委 員） 

「手賀沼エコマラソン」のオフィシャルメディアパートナーや「音街かしわ」へ協賛し、特別番

組を放送することで、地元のテレビ局のイメージがつきやすい。 

東海地震の発生が非常に高くなっていると報道されている今、番組等での災害対応の強化

が望ましい。 

 

閉会 （事務局） 

各委員からの貴重なご意見、ご要望を今後の番組制作に活かしていく所存である。 

 

以上 


